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Vereadores aprovam LDO 2020 por unanimidade

A Câmara de Toledo aprovou em turno final na sessão 
desta segunda-feira, dia 9 de setembro, a LDO-Lei de Di-
retrizes Orçamentárias 2020, prevista no Projeto de Lei 
nº 101, do Poder Executivo, que “estabelece as metas e 
prioridades da administração municipal para o exercício 
de 2020, além de orientações à elaboração do Orçamen-
to-Programa do Município de Toledo, para o exercício 
de 2020”. A votação conduzida pelo presidente da Câma-
ra, Antônio Zóio, teve o voto favorável de todos os pre-
sentes, após ter havido aprovação unânime também no 
primeiro turno, dia 2 de setembro. .Saiba mais

Proposição enviada pelo Poder Executivo foi aprovada em turno final por una-
nimidade

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-de-toledo-aprova-a-ldo-2020-por-unanimidade 


Ascânio usa tribuna e anuncia licença para dar vaga a Scain 

O vereador Ascânio Butzge já havia assumido vaga na Câmara em 2017

O suplente de vereador Ascânio Butzge usou a tribuna 
na sessão da Câmara de Toledo de segunda-feira, dia 9, 
quando anunciou que pretende licenciar-se por metade 
dos 30 dias de seu período. O gesto abriria vaga para o 
segundo suplente da coligação, Beto Scain, atendendo 
compromisso com o vereador Bisognin “em que abri-
rei mão de 15 dias deste mandato de 30 dias”, anunciou 
Ascânio Butzge. O primeiro suplente da coligação PM-
DB-PDT-PC do B, ex-vice-prefeito e diretor da Emdur, 
assumiu no dia 4, após Bisognin anunciar sua licença na 
sessão do dia 2 de setembro, segunda-feira. .Entenda

Câmara aplaude a Polícia Militar por 165 anos de história

Na 30º sessão ordinária da Câmara de Toledo, reali-
zada na segunda-feira (09), foi apresentada uma mo-
ção de aplausos à Polícia Militar do Paraná pela co-
memoração dos 165 anos de história. A manifestação 
do Poder Legislativo de Toledo à PM foi proposta 
por meio do Requerimento nº 297/2019.Saiba Mais

https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/ascanio-usa-tribuna-e-anuncia-licenca-para-dar-vaga-a-scain 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aplaude-a-policia-militar-por-165-anos-de-historia 


CPI da Transportec realiza primeira reunião após prorrogação

A CPI que apura as denúncias em torno da coleta de 
lixo pela Transportec em Toledo realizou sua primeira 
reunião após a prorrogação dos seus trabalhos, aten-
dendo requerimento do presidente, Marcos Zanetti, 
aprovado pela CPI em 14 de agosto e depois pelo ple-
nário em sessão no dia 19. A reunião nesta quarta-feira, 
dia 11, contou com os vereadores presidente Marcos 
Zanetti, vice-presidente Airton Savello e membros Re-
nato Reimann e Ademar Dorfschmidt, enquanto a rela-
tora Janice Salvador não compareceu por ser jurada do 
7° Concurso de Crônicas e Poesias Edy Braun, que se 
realizava no mesmo horário.Confira

Investigador recebe moção por 44 anos de serviços

Na segunda-feira (09), durante a 30º sessão ordinária 
da Câmara de Toledo, foi apresentada uma moção de 
aplausos ao Investigador de Polícia, Edvaldo Torres, 
pelos 44 anos de serviços prestados à segurança pública 
do Paraná. Quando existia o cargo Edvaldo foi nome-
ado delegado por 5 anos em Ouro Verde, já município, 
além de atuar no 1° DP em Toledo. Veja Mais

A CPI realizou reunião ordinária na última quarta-feira.

https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/cpi-da-transportec-realiza-primeira-reuniao-apos-prorrogar-trabalhos/edit 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/investigador-edvaldo-torres-recebe-mocao-por-44-anos-de-servicos


Moção parabeniza CTG Galpão Gaúcho por seus 50 anos

A sessão da Câmara de Toledo na segunda-feira, dia 
9 de setembro, teve apresentado o Requerimento n° 
299, que propõe moção de aplausos ao CTG Galpão 
Gaúcho, de Linha Giacomini. A proposição destaca 
o cinquentenário da entidade do interior de Toledo, 
lembrando desde seu surgimento como o clube espor-
tivo da comunidade até sua transformação em Centro 
de Tradições Gaúchas, em 1989.Confira

Acadêmica da Unioeste recebe moção por 29° Prêmio Paraná

Na 30º sessão ordinária da Câmara, realizada na 
segunda-feira (09), foi apresentada uma moção de 
aplausos a Amanda Hissamura Dias, estudante da 
Unioeste – Campus Toledo, pela conquista do 1ª lu-
gar no 29º Prêmio Paraná de Economia, na categoria 
Economia Paranaense. A moção foi proposta através 
do Requerimento nº 298/2019.Saiba Mais

Moção aplaude pioneira de Novo Sarandi pelos seus 102 anos 

A sessão da Câmara de Toledo na segunda-feira, dia 
9 de setembro, teve apresentado o Requerimento n° 
301, que propõe moção de aplausos a Vilma Romilda 
Spohr Follman pelos seus 102 anos de vida. Gaúcha 
do interior de São Luiz Gonzaga, ela veio para Tole-
do há 58 anos, fixando-se no interior do Distrito de 
Novo Sarandi, residindo na Linha Fazenda Branca, 
depois na Cerâmica Balcewicz, posteriormente em 
dois pontos distintos da Linha Gavião até mudar-se 
para a sede distrital. Entenda

https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-parabeniza-ctg-galpao-gaucho-por-seus-50-anos 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/academica-da-unioeste-recebe-mocao-por-29deg-premio-parana 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-pioneira-de-novo-sarandi-pelos-seus-102-anos 


Batalhão da PM recebe moção por organizar corrida noturna

Na segunda-feira (09), na 30º sessão ordinária da 
Câmara de Toledo, foi apresentada uma moção de 
aplausos ao 19º Batalhão de Polícia Militar de To-
ledo pela realização da 1ª Corrida Noturna de To-
ledo. Participaram do evento disputado nas ruas e 
avenidas de vários bairros de Toledo 570 pessoas. A 
manifestação do Poder Legislativo foi proposta por 
meio do Requerimento nº 296/2019.Entenda

Moção aplaude sargento por 35 anos de PM 
Foi apresentado na sessão da Câmara de Toledo na 
segunda-feira, dia 9 de setembro, o Requerimento n° 
300, que propõe moção de aplausos ao 2º sargento da 
Polícia Militar Antenor Costa Pereira pelos 35 anos 
serviços prestados à Polícia Militar. O sargento resi-
de no Distrito de Vila Nova e desde 2012  comandava 
o Subdestacamento da PM do Distrito de Vila Nova/
Sarandi onde permaneceu até encerrar sua atuação na 
Polícia Militar, no dia 2 de agosto passado. Confira

https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/batalhao-da-pm-recebe-mocao-por-organizar-corrida-noturna 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-sargento-por-35-anos-de-pm-e-atuacao-em-vila-nova 


Confira notícias da Câmara 
Municipal de Toledo em 

www.toledo.pr.leg.br

Veja todas as propostas 
da sessão de 09/09/19

Foi apresentado na sessão da Câmara de Toledo na segunda-
-feira, dia 9 de setembro, o Requerimento n° 302, que requer 
informações sobre a instalação de guarda-volumes em esta-
belecimentos dotados de portas com detector de metais do 
Município de Toledo. O documento é de autoria do vereador 
Vagner Delabio e solicita informações sobre ações de fiscali-
zação visando ao cumprimento da Lei “R” nº 129/2016, que 
prevê a instalação de guarda-volumes em estabelecimentos 
dotados de portas com detector de metais.Confira

Proposição foi apresentada na sessão de segunda-feira e quer saber da fis-
calização da norma

Vereador que informações sobre guarda-volumes em bancos 

http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=442&dat_sessao=26/02/2018
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereador-que-informacoes-sobre-guarda-volumes-em-bancos 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereador-que-informacoes-sobre-guarda-volumes-em-bancos 
https://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereador-que-informacoes-sobre-guarda-volumes-em-bancos 

